



Jugendfeuerwehr Staufenberg auf großer Fahrt

Das traditionelle Zeltlager der Jugendfeuerwehr Staufenberg fand unter Leitung von Gemeindejugendfeuerwehrwart Ingo Vogeley am Neuenhainer See in Neuental statt. 60 Jugendliche, begleitet von 20 Betreuern, nah-

men daran teil, berichtet Feuerwehrsprecher Philipp Vogeley. Nach einem verregneten Anreisetag am vergangenen Freitag „startete der Samstag mit einem sonnigen Frühstück auf dem Zeltplatz. Anschließend machten sich einige Jugendliche auf

zum Neuenhainer See, um dort den Tag im Wasser zu genießen. Zudem konnten sich die Kids auf den campingplatz-eigenen Fussball- und Volleyballfeldern austoben“, so Philipp Vogeley. Den Abend verbrachten die Jugendlichen am Lagerfeuer. Wie beim

Aufbau regnete es auch beim Abbau der Zelte am Sonntag. „Trotz des Regens fiel das Resümee der Jugendlichen und Betreuer positiv aus. Auch im nächsten Jahr wird es wieder ein gemeinsames Zeltlager der Staufenberger Jugendfeuerwehr

geben“, so Philipp Vogeley. Neben Spiel und Spaß sei es Ziel der Lager, das Gemeinschaftsgefühl unter den Jugendlichen zu stärken. Das sei auch für den Feuerwehrdienst wichtig. (ems)